
Protokoll:  
 
FDP-Fraktionsvorsitzender Mertin begründet den Antrag der FDP-Ratsfraktion. Er sagt, dass er 
den Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zu  Kenntnis genommen habe und 
dessen Inhalt ebenfalls von der FDP-Fraktion unterstützt werde. Er weist darauf hin, dass diese 
Regelung bereits im vorliegenden Antrag enthalten, aber lediglich allgemeiner und weiter gefasst 
worden sei. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme (ST/0003/2015) der 
Verwaltung vor. Ergänzend weist er zum Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
darauf hin, dass dieser, wie der FDP-Fraktionsvorsitzende Mertin richtigerweise festgestellt habe, 
im Antrag der FDP-Fraktion bereits inkludiert sei. In verschiedenen Besprechungen und Gremien 
(Energieversorgung Mittelrhein AG, Haushaltsstrukturkommission, etc.). würde hierüber immer 
wieder gesprochen werden, auch mit Blick darauf, ob diese Art der Finanzierung bei bestimmten 
zukünftigen Projekten Anwendung finden könnte. Zurzeit sei das gewählte Vorgehen der 
Stadtverwaltung Koblenz, angesichts der aktuellen Zinssätze, sachgerecht. 
 
Er stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung 
einverstanden erkläre. 
 
 
 
 


